

Professor Dr. **OLIVER STROBEL** übernahm die Professur für Viszeralchirurgie an der MedUni Wien sowie die Leitung der Universitätsklinik für Allgemein Chirurgie und der Klinischen Abteilung für Viszeralchirurgie von MedUni Wien und AKH.



Universitätsprofessor Dr. **CHRISTIAN WALCH** ist der neue Leiter der Abteilung für Hals-Nasen-Ohrenheilkunde am Krankenhaus der Elisabethinen Graz.



Die Abteilung für Innere Medizin am LKH Bregenz steht nunmehr unter der Leitung von Universitätsprofessor Dr. Dr. h.c. **HEINZ DREXEL**.



Universitätsprofessor Dr. **JOSEF JENEWEIN** wurde für das Fach Medizinische Psychologie, Psychosomatik und Psychotherapie zum Professor an die Medizinische Universität Graz berufen.



Die Kinderärztin Dr. **SONJA GOBARA**, Leiterin des Ambulatoriums Sonnenschein, wurde mit dem Ehrenzeichen der Stadt St. Pölten ausgezeichnet.

Universitätsprofessorin Dr. **JULIA MASCHERBAUER** hat die Leitung der Klinischen Abteilung für Innere Medizin 3 am Universitätsklinikum St. Pölten übernommen.



Universitätsdozentin Dr. **BELINDA PLATTNER** ist die neue Primaria für Kinder- und Jugendpsychiatrie am Uniklinikum Campus CDK in Salzburg.



SABINE GEYER, MBA, verstärkt als Pflegedirektorin die Kollegiale Führung im Klinikum Malcherhof Baden.



Universitätsprofessor Dr. **PETER MARHOFER** ist der neue Vorstand der Abteilung für Anästhesie und Intensivmedizin am Orthopädischen Spital Speising in Wien.



MMag. **THOMAS POLLAK**, ehemals Verwaltungsdirektor am Bezirkskrankenhaus St. Johann, wurde zum Landesgesundheitsdirektor von Tirol bestellt. In St. Johann folgt ihm Diplomkrankenhausbetriebswirt **CHRISTOPH PFLUGER**, MBA, nach, der bisher die Stabsstelle für Patientensicherheit, Qualitäts- und Projektmanagement sowie das Bettenmanagement und das Büro für Patientenangelegenheiten an der Innsbrucker Universitätsklinik leitete.

